

Danza clásica en la 'barandilla del Tinglado'

TOLOSA. Decenas de bailarines de diferentes escuelas de danza de Gipuzkoa se dieron cita ayer en Tolosa, dentro de un acto del programa 'Naturaldia' que se está celebrando en la localidad. La iniciativa, bautizada como 'barandilla del Tinglado', vio cómo los bailarines se alineaban en la terraza del Zerkausi y realizaban una serie de ejercicios que forman parte de una clase técnica de barra pero en la que se condensa toda la fuerza, la plasticidad y el arte de la danza. El buen tiempo ayudó a lucir más el bonito espectáculo.



Las barandillas de la terraza del Zerkausi sirvieron como barras improvisadas para las decenas de bailarines. :: KLISK